



Elternbrief – 23.02.2022

Informationen zu den Lollitestungen und aktuellen Quarantäneverordnungen

Liebe Eltern und Sorgeberechtigten,

seit den Weihnachtsferien wird an unserer Schule die Teststrategie des Landes NRW umgesetzt. Diese funktioniert mittlerweile auch gut.

Bei Mitteilung des Labors: Der Pooltest der Klasse Ihres Kindes ist positiv

Sie erhalten bei einem positiven „Pooltest“ in der Klasse Ihres Kindes per SMS und/oder E-Mail direkt Bescheid vom Labor. Später, manchmal auch erst am nächsten Tag, erhalten Sie eine weitere SMS und/oder E-Mail mit der Benachrichtigung, ob Ihr Kind negativ oder positiv getestet worden ist.

Im Falle einer negativen Testung kann Ihr Kind ganz normal zur Schule kommen. Solange Sie keine Benachrichtigung erhalten kann Ihr Kind (noch) nicht zur Schule kommen.

Wenn Ihr Kind positiv getestet worden ist, greift die aktuell gültige Quarantäneverordnung.:

- Es gilt eine häusliche Quarantäne von 10 Tagen, eine „Freitestung“ ist frühestens am Tag 7 nach Quarantänebeginn möglich, indem ein Test von einer offiziellen Teststelle ein negatives Ergebnis aufweist. Bitte geben Sie in diesem Fall die Bescheinigung über die negative Testung mit zur Schule. Ist der Test noch positiv endet die Quarantäne am 10. Tag. Man muss immer 48 Stunden symptomfrei sein, um die Quarantäne verlassen zu können.
- Regelung für Haushaltsangehörige von positiv getesteten Personen: Für sie gelten ähnliche Regeln wie für die positiv Getesteten. Am Quarantänebeginn soll nach Möglichkeit eine PCR-Testung erfolgen. Die Quarantäne beträgt 10 Tage. Bei Symptomfreiheit kann man sich ab Tag 7 freitesten, Schulkinder mit positiven Angehörigen schon am Tag 5. Auch hier gilt, dass man 48 Stunden symptomfrei sein muss, um die Quarantäne verlassen zu können.
- Ausgenommen von der Quarantäne sind symptomfreie Personen mit zwei Impfungen und zusätzlich einer „Booster-Impfung“, Genesene, die einmal (davor oder danach) geimpft sind, zweimal Geimpfte (wobei die 2. Impfung mehr als 14 Tage, höchstens aber 90 Tage zurückliegen darf), Genesene (wobei der positive PCR-Nachweis mehr als 28 Tage, aber höchstens 90 Tage zurückliegen darf).

Als weitere Maßnahme wird die Klasse Ihres Kindes im Fall eines bestätigten Corona-Falls 10 Tage lang täglich zusätzlich zu den zweimaligen wöchentlichen Pooltests per Antigen-Schnelltest getestet.

Alle nötigen Informationen erhalten Sie vom Labor.

Bitte sehen Sie grundsätzlich davon ab, die Lehrkräfte privat anzurufen. Auch sie benötigen nach Feierabend Zeit, sich zu erholen, um am nächsten Tag wieder voller Energie für Ihre Kinder da sein zu können.

Herzliche Grüße aus der Rurtal-Schule

gez. Markus Steinhauer, Schulleiter

P.S. Bitte beachten Sie, dass am Montag, 28.02., und Dienstag, 01.03.2022, kein Unterricht stattfindet.